

DÍA 0. BIENVENIDA Y PRIMERAS INDICACIONES.

Me alegra darte la bienvenida a estos días de autoindagación compartida.

A veces nos acercamos a algo sin saber bien los motivos. Te invito a que confíes en el proceso. Cuanto más te comprometas y entregues, más recibirás de él.

Cada día por la mañana mandaré un breve audio al grupo para sembrar la intención del día.

Después, a las 21 h (Madrid), nos conectaremos en directo alrededor de 30 minutos para hacer nuestra práctica meditativa.

Además de eso, tal y como verás en este documento, contarás con una directriz a la que atender a lo largo del día (que te recordaré cada mañana en el audio) y un ejercicio de escritura terapéutica que te aconsejo hacer siempre a la misma hora, a ser posible al atardecer o en la noche. Antes o después de la meditación de las 21h puede ser un buen momento. (No te llevará más de 10 ó 15 minutos.)

Las prácticas del día te las entrego por escrito para que puedas tenerlas presentes y releerlas cuando te haga falta. Te aconsejo que imprimas este documento.

• GUÍA PARA LA MEDITACIÓN:

Te recomiendo que escojas el lugar de tu casa, si no lo tienes ya, donde puedas contar con más tranquilidad. Conviértelo en tu "lugar sagrado". No es indispensable pero hacer de él un espacio inspirador te va a ayudar a predisponer tu mente a lo que viene así como abrirte a algo que vaya más allá de tu yo cotidiano. Puedes poner en él velas, piedras, flores, imágenes, plumas...o cualquier otro elemento cuya presencia sea para ti motivo de inspiración.

Procura meditar en el mismo espacio a la misma hora para crear el hábito. Avisa a las personas con las que convivas de que respeten este compromiso.

¡Nos vemos cada día del reto a las 21h! Gracias por ser y estar.

• GUÍA PARA LA ESCRITUTA TERAPÉUTICA:

La escritura nos ayuda a conectar ambos hemisferios del cerebro con mayor eficacia; uniendo la parte racional con la emocional y creativa; nos permite mirar el mundo desde otra perspectiva y nos ayuda a sacar a la luz lo desatendido y oculto. La escritura puede ser un acto de limpieza, purificación, sanación.

Te invito a que escribas como si fueras un canal, permite que las palabras bajen directamente a tus manos, más rápidas que los pensamientos que traten de censurar o juzgar lo que escribes. No busques lo estético, lo que te representa, lo que tenga sentido, lo "bien escrito". Deja que las palabras te atraviesen sin ocuparte de ordenarlas ni someterlas a las leyes de la gramática o la ortografía conscientemente. No pares a pensar, ni leer lo que has escrito hasta que no hayas terminado la práctica.

Si tienes interés en continuar trabajando lo que de ahí salga puedes coger esa piedra en bruto y refinarla posteriormente.











